

北地区振興会

みんなで作ろう！心豊かで活気あふれる“本渡北地区”



感謝 思いやり 挨拶

本渡北地区振興会
〒863-0012
天草市今釜町 10 番 43 号
本渡北地区コミュニティセンター
☎・FAX 0969-23-4734
電子メール
hondokita@amakusa-cc.jp

北青壮年会清掃奉仕活動・グラウンドゴルフ大会

2月28日、北青壮年会の「清掃奉仕活動」と「第10回グラウンドゴルフ大会」が本戸公園で実施されました。清掃奉仕活動は、地域貢献の取り組みの一つとして平成13年度から実施しているもので、今回は同会会員約50人が参加。午前8時30分から約1時間、公園内の除草やゴミ拾いなどに汗を流していました。また、同活動終了後に実施されたグラウンドゴルフ大会には、会員25人が参加。ホールインワンや珍プレーが出ると歓声や笑い声があがったりするなど、和やかな雰囲気の中でプレーを楽しんでいました。なお、大会結果は優勝・中村太式さん(茂木根)37点、2位・山下司さん(牛の首)37点、3位・浦上政志さん(今釜)41点でした。皆さん、大変お疲れ様でした。



本戸公園清掃奉仕活動



優勝した茂木根の中村さん



昔懐かしの歌を楽しまれた皆さん！

第9回老人大学

2月19日、「第9回老人大学」が北地区コミュニティセンターで開催され、学級生約50人が参加しました。今回は昨年に引き続き、講師・中島裕子氏の指導により健康歌謡教室を実施。声の出し方などを教わりながら、「北国の春」や「おもいで酒」他、「天草五橋」、「ふるさとは天草」など、天草にちなんだ歌も繰り返し合唱し、飛び入りの踊りはなかったものの学級生の皆さんはマイクを片手に歌ったりしながら、全10曲を楽しんで歌っていました。

3~4月の行事予定

- 3月18日(金) 北幼稚園卒園式
- 24日(土) 北小学校卒業式
- 25日(金) 区長会
- 27日(日) 熊本県知事選挙
- 4月11日(日) 北小学校入学式
本渡中学校入学式
- 12日(火) 北幼稚園入園式

北小学校吹奏楽団「ふれあいコンサート」

北小学校吹奏楽団による「第22回ふれあいコンサート」が開催されます。同吹奏楽団のほか、本渡中学校吹奏楽団なども出演します。入場無料です。たくさんのご来場お待ちしております。

- とき…3月19日(土)午後1時30分から
- ところ…本渡北小学校体育館



本渡中学校吹奏楽団「第6回定期演奏会」

本渡中学校吹奏楽団による「第6回定期演奏会」が開催されます。入場無料です。たくさんのご来場お待ちしております。

- とき…3月21日(日)午後2時から
- ところ…天草市民センター体育館
- 曲 目…マーチ「春の道を歩こう」、ヒットメドレー他



◎平成28年度の「小学生料理教室」と「健康料理教室・マイキッチン」の参加者募集は来月号から始める予定です。



防災訓練を実施しました！



AEDや心肺蘇生法の使用方法を受けている様子。



2月14日、今釜区と北地区コミュニティセンターの合同の防災訓練を実施。子どもから大人まで約70人が参加しました。消防署の方から心肺蘇生法について、詳しく説明を受けた後、実際に体験をしたり、火災避難訓練や消火訓練なども体験しました。実際に訓練や講習を受けた子どもが、親御さんは何もできずにいたがその場で対応し、命を取りとめた話なども聞かれ、参加した皆さんは熱心に聞き入っていました。

『本渡まちづくり発表会』が開催されました！

2月18日、天草市民センターにおいて本渡まちづくり発表会が開催されました。これは、本渡地域の地区振興会活動を多くの人に知っていただき、まちづくりの更なる推進と各地区での取り組みの参考としていただくことを目的としたものです。当日は、138人が参加。今回は5地区が発表。北地区振興会からは鶴田克幸会長が発表しました。「心豊かで活気あふれる“本渡北地区”をめざして」と題して、北地区大運動会や広瀬川兩岸に咲くつつじの開花に合わせた、今釜つつじ祭り、広瀬つつじ祭りウォーキングや本泉わくわく教室等の内容が紹介されました。各地区の取り組み等も参考になったのではないかと思います。お忙しい中、ご出席いただきました区民の皆様、ありがとうございました。



ゲームや茶話会などで楽しく交流深める！

ふれあい・いきいきサロン交流会



3月2日、「第17回ふれあいいきいき・サロン交流会」が北地区コミュニティセンターで開催されました。これは、北地区社会福祉協議会が高齢者の皆さんの仲間づくりや健康づくりなどを目的として年2回実施しているものです。交流会には、各区サロンの会員など107人が参加。「健康体操」からはじまり、最後は「ぼけない音頭」で全員がからだを動かし楽しんだほか、ゲーム終了後には茶話会が行われ、楽しいひとときを過ごしていました。準備をしてくださった民生委員の皆様、ありがとうございました。

ふるさと応援寄付金をいただきました

平成27年度に本渡北地区振興会に市外の方から「ふるさと応援寄付金」制度を利用して寄付をして頂きました。今後の本渡北地区のまちづくりの為に積み立て、諸事業に有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

◎熊本県 竹村 考史 様
◎兵庫県 西山 一彦 様
◎東京都 匿名 様

